

Zeitschrift: Obstetrica : das Hebammenfachmagazin = Obstetrica : la revue spécialisée des sages-femmes
Herausgeber: Schweizerischer Hebammenverband
Band: 122 (2024)
Heft: 6

Vorwort: Editorial
Autor: Rey, Jeanne / Grosjean, Esther

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 12.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Chère lectrice, cher lecteur

«Au cours du post-partum, les jeunes parents sont amenés à vivre des chamboulements plus ou moins intenses, et la mise en place de nouveaux équilibres tant personnels que dans le couple ou la famille. Tout un programme!»



Jeanne Rey et Esther Grosjean,
rédactrices *Obstetrica*.

Vous avez devant vous la toute première édition de la revue *Obstetrica* spécifiquement destinée aux parents, nouveauté particulièrement réjouissante! En effet, il tient à cœur à la Fédération suisse des sages-femmes de partager ses ressources avec les familles, c'est pourquoi elle a souhaité, en collaboration avec la rédaction et le comité de rédaction, l'édition annuelle d'un numéro de sa revue qui vous soit spécialement adressé. Vous y trouverez, nous l'espérons, des informations qui vous seront utiles et qui vous correspondent.

Le dossier principal («Grand Angle») est consacré au post-partum, cette période si spéciale des premières semaines avec bébé, au cœur de l'accompagnement sage-femme. Cette période est parfois appelée le «mois d'or», en référence aussi aux quarante jours traditionnels de suites de couches, au cours desquels la mère se remettait de l'accouchement (voir encart p. 46). Cette période, c'est aussi celle de la découverte de son bébé, et après la grossesse les premiers tissages du lien avec lui, parfois délicats, parfois évidents, parfois chaotiques. Enfin, les jeunes parents découvrent pendant cette période leur nouveau rôle et sont amenés à vivre des chamboulements plus ou moins intenses, et la mise en place de nouveaux équilibres tant personnels que dans le couple ou la famille. Tout un programme! Des rythmes du nouveau-né (p. 42) à la dépression du post-partum (p. 54), en passant par les fameux pleurs du nourrisson (p. 47): dans ce numéro, les autrices, professionnelles de la périnatalité, et des parents rencontrés dans toute la Suisse font le tour – sans détours! – de cette période bien souvent déstabilisante mais si enrichissante.

La rubrique «Focus», plus diverse, vous renseignera sur vos droits en tant que patient-e-s (p. 60), que ce soit avec la sage-femme ou le médecin. Enfin, nous opérons un changement de perspective: des sages-femmes témoignent de ce qu'elles ont appris dans leur pratique aux côtés des parents. Un numéro sous le signe de la rencontre, donc: rencontre avec son bébé, mais aussi rencontre entre les sages-femmes et vous, les parents. Nous vous souhaitons une très bonne lecture!

Cordialement,

Jeanne Rey et Esther Grosjean